

[ACTUALITE](#)[SPORTS](#)[MAGAZINES](#)[CULTURE](#)[DOSSIERS](#)[BLOGS](#)[ANNONCES](#)[NECROLOGES](#)[Regions](#)[Belgique](#)[Monde](#)[Société](#)[Faits divers](#)[Economie](#)[Consommation](#)[Santé](#)[L'actu en images](#)

Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Actualité](#) > [L'info en continu](#) > Les parents de Mélanie jusqu'à Strasbourg

L'info en continu



LES PARENTS DE MÉLANIE JUSQU'À STRASBOURG

publié le 23/06/2009 à 18h36

[Partager](#) [Envoyer à](#) [Imprimer](#) [Options](#)

Les parents de Mélanie Cailliau, décédée il y a cinq ans après avoir consulté un médecin de Crainhem qui a bénéficié récemment en appel d'une suspension du prononcé, vont se pourvoir en cassation afin de pouvoir porter le cas échéant l'affaire devant la Cour européenne des droits de l'Homme de Strasbourg. Pour rappel, la cour d'appel de Bruxelles a accordé le 16 juin dernier une suspension du prononcé de la condamnation au docteur Bernard D., un médecin généraliste de 55 ans reconnu coupable d'un homicide involontaire sur Mélanie Cailliau, décédée à l'âge de 22 ans.

Les commentaires (1)

Le 23/06 à 18h20

Robert Istace

De tout coeur avec vous. Battez-vous même si je doute fort que la justice vous donne raison. Les loups ne se mangent pas entre eux.

[⚠ Ce message est choquant, diffamatoire ou déplacé? avertissez-nous!](#)